

Wie steht's mit dir?

Vielleicht hast du das Gefühl, dass du auf der wirtschaftlichen Leiter absteigst, wenn du von den Spenden anderer lebst. Hat es dich schockiert, dass Jesus, der Schöpfer und Eigentümer der ganzen Welt, während seiner Zeit hier entschlossen genauso gelebt hat? Wenn du dich deswegen schlecht fühlst, dann denk daran, dass es im Himmel einen Mann gibt, der genau weiß, wie du dich fühlst und der dieser Lebensweise voll zustimmt. Und danke ihm dafür.

Gottes Wirtschaftssystem unterscheidet sich so sehr von unserem weltlichen. Was hältst du von dem Gedanken, dass andere Leute es nötiger haben, dir etwas zu geben, als dass du ihre Unterstützung benötigst?

Bibelvers

*„Da sagte Petrus: ‚Wir haben unser Zuhause verlassen und sind dir nachgefolgt.‘
‚Ja‘, erwiderte Jesus, ‚und ich versichere euch: Wer Haus oder Frau oder Geschwister oder Eltern oder Kinder für das Reich Gottes aufgegeben hat, wird es in diesem Leben vielfältig zurückbekommen und in der zukünftigen Welt das ewige Leben erhalten.“ (Luk. 18:28-29)*

Gebet - Bete so oder mit eigenen Worten:

Vater, danke, dass Jesus demütig war, bereit von den Gaben seiner Freunde zu leben, damit er den Auftrag vollenden konnte, zu dem du ihn berufen hattest. Bitte stärke mich durch deinen Geist, seinem Beispiel zu folgen und von den Gaben meiner Freunde zu leben, während ich den Auftrag, zu dem du mich berufen hast, erfüllen möchte. Amen.

Gedankenanstoß

Wie würdest du dich fühlen, wenn ein Häftling, der z.B. wegen Internetpornografie oder Drogenhandel im Gefängnis sitzt und sich dort bekehrt, einer deiner Hauptunterstützer würde - und das allgemein bekannt würde?